



FLÜCHTLINGSRAT
BADEN-WÜRTTEMBERG

... *engagiert* für eine menschliche Flüchtlingspolitik

www.fluechtlingsrat-bw.de

Roman Zitzelsberger
IG Metall-
Landesbezirksleiter

Die Aufnahme von Flüchtlingen ist ein moralischer, in der Verfassung verankerter Akt. Ich unterstütze den Flüchtlingsrat Baden-Württemberg, weil er sich für ein faires und friedliches Miteinander unabhängig von Herkunft, Weltanschauung und sozialem Status einsetzt. Damit Menschen, die gestern noch Flüchtlinge waren, morgen zu unseren Nachbarn und Kollegen gehören.